

LE PLAN TRUMP POUR DÉPORTER LES PALESTINIENS DE GAZA : NOUS NE LAISSERONS PAS FAIRE !



Depuis l'entrée en vigueur du cessez-le-feu, les images qui nous parviennent de Gaza montrent l'horreur des destructions après 15 mois de massacres et de bombardements. À cela s'ajoute l'effroi causé par les déclarations de Trump.

TRUMP VEUT DÉPORTER LES PALESTINIENS DE GAZA

Trump a expliqué son plan pour Gaza : un nettoyage ethnique qui consiste à déporter quelque 2 millions de Palestiniens en Egypte et en Jordanie, et à prendre le contrôle de Gaza pour en faire la future « *riviera du Moyen-Orient* ». Il faut, dit-il, « *penser à ça comme à un projet immobilier pour le futur* ».

Si les Égyptiens et les Jordaniens persistent à refuser ce plan inhumain, Trump menace de leur couper toute aide. L'Égypte a reçu plus de 70 milliards de dollars d'aide américaine depuis 1948, essentiellement de l'aide militaire. C'est le deuxième pays après Israël. La Jordanie reçoit 1,45 milliards d'aide militaire par an.

Par ailleurs, comme les réfugiéEs de 1948, les GazaouiEs n'auront aucun droit au retour et ils n'ont voudront pas, selon Trump, « *car ils auront des logements bien meilleurs* », des « *maisons tellement belles qu'ils ne voudront plus partir* ». Le tout financé par l'Arabie Saoudite « *qui a beaucoup d'argent* ».

DÉSHUMANISATION À SON COMBLE

La plupart des médias mainstream ont adopté le langage de Trump lorsqu'il s'agit de la Palestine. Le New York Times a parlé de « *réinstallation* » des Palestiniens. The Economist, évalue son plan « *époustouflant* » comme un « *levier* » destiné à faciliter la normalisation d'Israël avec l'Arabie saoudite.

Nulle part il n'a été fait mention du nettoyage

contact@npa2009.org

ethnique ou de la responsabilité de ceux qui cherchent à chasser les Palestiniens. La déshumanisation est à son comble. Même si la couverture médiatique peut être critique sur les plans de Trump, ce n'est pas la moralité de l'acte qui est mise en doute, mais plutôt sa faisabilité. L'accent porte essentiellement sur les défis pratiques d'un tel projet : les obstacles logistiques, les hésitations des gouvernements arabes, le risque d'instabilité régionale et le sérieux de Trump.

LA FIN DU DROIT INTERNATIONAL

Il s'agit d'une continuation du génocide et d'une purification ethnique et raciste. En déportant en masse les migrantEs illégaux aux États Unis et en proposant de faire la même chose en Palestine, Trump donne corps à un vieux rêve raciste et fasciste d'une société où des populations en dominant d'autres.

C'est bien ce qui réjouit Nétanyahou et ses alliés de l'extrême droite fasciste et suprémaciste israélienne : « *Au cours des quatre prochaines années de l'administration Trump, nous serons capables d'améliorer la position et la force de l'État d'Israël* ». La semaine dernière le ministre de la défense israélien a demandé à l'armée de préparer un plan pour « *permettre à tout résident de Gaza qui le souhaite de partir* ». Le cauchemar pourrait donc devenir rapidement réalité.

Il s'agit bien d'un projet pour les Palestiniens mais également pour tous les opprimés et les exploités du monde entier.

Il faut l'affirmer : les Palestiniens sont chez eux, ils resteront chez eux.



Mardi 11 février 2025

l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission